

A 24 horas del fin de la pesadilla: Chile ya está en La Paz para intentar esquivar lo inevitable

CLASIFICATORIAS. El equipo de Gareca, último en la tabla, necesita ganar y que se le den otros resultados para no quedar eliminado con dos fechas de anticipación.

Redacción

El destino parece estar sellado. La Selección Chilena ya está en La Paz para afrontar lo que asoma como inevitable: mañana, tras enfrentar a Bolivia, el equipo de Ricardo Gareca podría quedar eliminado del Mundial 2026.

La delegación chilena emprendió vuelo a eso de las 17:00, arribando al aeropuerto de El Alto cerca de las 20:00 de nuestro país.

La agonía se ha extendido, pero mañana finalmente podría terminar. Y es que incluso si la "Roja" se queda con los tres puntos, los resultados de las otras canchas podrían poner el último clavo en el ataúd.

Chile afrontará el partido de mañana, a las 16:00 horas de nuestro país en el estadio Municipal de El Alto, a 4.100 metros sobre el nivel del mar, en el último lugar de las Clasificatorias con solo 10 puntos.

Noveno, con 11 unidades, está Perú y luego viene Bolivia, que con 14 puntos buscará ganar para seguir soñando con estar el próximo año en la Copa del Mundo de México, Canadá y Estados Unidos.

Para eso, necesita que Venezuela, con el que al parecer deberá jugar también fuera de la cancha (ver nota secundaria) no rescate puntos en su visita a Uruguay.



SI BIEN AÚN NO HAY ESBOZO DE FORMACIÓN, LO MÁS PROBABLE ES QUE ALEXIS SÁNCHEZ SEA TITULAR.

Aquí también deberá estar puesto el ojo de Chile: si la "Vientonito" gana, la "Roja" quedará eliminada aunque gane en Bolivia.

Más importante aún que la más que probable eliminación, es la confirmación de la salida de la Selección de Ricardo Gareca. Todo esto podría materializarse en las próximas 24 horas.

ÚLTIMAS PRÁCTICAS

Así las cosas, es probable que la de ayer haya sido la última práctica a cargo de Gareca en Juan Pinto Durán. No hubo es-

pacio a declaraciones de jugadores ni tampoco hubo un esbozo de formación, por lo que la oncena para mañana es una incógnita.

Sí vale la pena recordar que Arturo Vidal y Guillermo Maripán, titulares en la derrota del jueves pasado ante Argentina, quedaron suspendidos por tarjetas amarillas, por lo que el "Tigre" afrontará el duelo ante Bolivia sin dos de sus titulares habituales.

El equipo seguramente quedará zanjado en el entrenamiento de hoy de la Selección, el que

todo indica que será el último de Gareca al mando de Chile.

A la espera del resultado de mañana, el paso del argentino por la Selección es, en números, paupérrimo: de 12 partidos por los puntos, la "Roja" apenas ganó uno (ante Venezuela), empató cuatro y perdió siete.

Solo anotó seis goles (cuatro de ellos en esa única victoria contra Venezuela) y no fue capaz de convertir en nueve de esos 12 partidos.

La gran incógnita ahora radica en quién será el sucesor de Gareca en el banco. CS